

Le 27 septembre : mobilisons-nous pour la planète !



Comment :

Allez au <https://laplanetesinvite.org/> et trouvez l'événement qui se déroule le plus près de chez vous !

Vous ne pouvez pas vous libérer ?

Organisez un rassemblement sur les lieux de votre travail et prenez le temps de souligner cet important mouvement!

Participons en grand nombre !

À Montréal : le rassemblement est prévu vendredi le

27 septembre 2019 à midi

devant la statue de Georges-Étienne Cartier dans le parc du Mont-Royal. La distance de la marche est de 4 km et on estime qu'il y aura une foule monstre, conséquemment, la manifestation risque fort de durer longtemps, prévoyez le coup !



UNIFOR
Québec